

笑顔でつながるいろんな言葉

BLOSSOM

はつかいち

廿日市市国際交流協会会報

2016.6 No. 255

「はつかいち平和ツアーin広島2016」ボランティア募集 P1
セントマシューズ女子校生滞在記 P2 P3
イベント情報・お知らせ P4

「はつかいち平和ツアーin広島2016」

8/4 (木) ~ 8/8 (月)



今年で
14回目

ホストファミリーボランティア募集中

「はつかいち平和ツアーin広島2016」のホストファミリーを募集します。日本の大学で学んでいる留学生を廿日市市に受け入れ、平和について学び、日本の家庭生活を体験するプログラムです。夏休みに留学生と交流したいご家族の応募をお待ちしています。日本語を理解できる留学生がほとんどです。
(応募多数の場合は抽選となります)



ホームステイ期間

8月4日(木)午後~8月8日(月)午前
4泊5日(予定)

7日(日)は終日ホストファミリーとの自由行動。
他の日は団体行動なので、必要に応じて集合場所への送迎をお願いします。

応募締切 6月24日(金)

募集 20家族

ホストファミリー説明会 7月初旬(予定)

問合せ先 廿日市市国際交流協会

(0829) 20-0116

その他のボランティアも同時募集中!!

- ・通訳ボランティア
 - ・平和交流会参加者
 - ・交流パーティボランティア ほか
- ※詳細は廿日市市国際交流協会まで



「St Matthew's Collegiate School 女子高校生滞在記」



4月14日(木)～4月18日(月)廿日市市の姉妹都市、ニュージーランド・マスタートンから女子高校生14人と引率の先生2人の計16人がやってきました。生徒たちは、ホストファミリーボランティア宅で4泊5日のホームステイを経験しながら下記の日程を過ごしました。広島と宮島のガイドは廿日市市国際交流協会の通訳ボランティアが担当し、ウエルカムパーティーでは廿日市高校のジャグリング部が盛り上げてくれました。滞在中、熊本の地震もあり不安な時もありましたが、天気にも恵まれ、生徒のみなさんはいつも明るい笑顔で楽しく過ごしました。

4月14日(木) 廿日市市に到着

午前11時 JR 宮内串戸駅

初日から快晴！みなさん長旅の疲れも見せず笑顔で廿日市の地に足を踏み入れました。昼食に広島名物お好み焼きを賑やかに食べた後、市役所に移動し市長表敬訪問。生徒代表がなめらかな日本語でスピーチしました。眞野市長からマスタートンと廿日市市の友好の証としてひとりひとりにけん玉のお土産を渡されると、みなさんとても嬉しそうでした。



その後活動センターに移動し、和菓子作りと茶道体験を楽しみました。

お箸を上手に使って和菓子作りを体験！



4月15日(金) 宮島観光

JRとフェリーを乗り継いで宮島に到着。午前中は厳島神社を見学し、昼食の後、ロープウエイで弥山に登りました。快晴で見晴らしは最高！頑張って頂上まで登ったかがありました。

大鳥居の前で記念撮影
この日もいい天気でした



4月16日(土) 広島観光・ウエルカムパーティー

午前中、平和記念資料館の見学や慰霊碑巡りをしました。原爆ドームや原爆死没者慰霊碑の前で、ボランティアさんの説明を真剣な面持ちで聞きました。中には熱心に質問する生徒さんや、慰霊碑の前で手を合わせたり、「原爆の子の像」の鐘を鳴らし平和を祈る生徒もいました。資料館でも悲惨な記録や写真を真剣に見学。実際に写真や遺品を見ることで、遠い地から来た彼女達に平和について考える機会になったと思います。



午後は広島城見学を楽しみました！



広島から帰るとウエルカムパーティー。ホストファミリーや廿日市高校のジャグリング部生徒も加わり、持ち寄った料理やデザートを食べながらおしゃべりの花が咲きました。

ニュージーランドの歌を披露していただきました♪

4月20日(日)ホストファミリーとフリータイム

家で一緒に料理を作って楽しんだ人、ショッピングに行った人、錦帯橋に行った人など…それぞれの休日をホストファミリーと楽しみました。

4月21日(月) そしてお別れの日

あっという間に過ぎてしまった5日間。ファミリーと名残を惜しみながら次の目的地に向かって旅立ちました。彼女達が大人になった時、この滞在の思い出が人生の宝物になっていることを願っています。

イベント情報 2016年6月



※ 準備がありますので、必ず事前に協会事務局まで申し込みをお願いします。

日付	内 容	時 間	場 所	対象・定員		参加費	企 画
				子供	大人		
5/28 (土)	「はつかいち平和ツアーin 広島2016」 第2回 実行委員会 「はつかいち平和ツアーin 広島2016」を8月4日(木)～8日(月)に開催するにあたり、実行委員会形式でこのプログラムの企画・運営をしていきます。	10:00 ～ 12:00	市民活動 センター		○	無料	全ボラン ティア
6/22 (水)	「日本人のためのにほんご井戸端会議」 外国人が間違いがちな日本語エピソードなど織りまぜながら、言語の一つとしての「にほんご」をさまざまな視点からいっしょに楽しみましょう。 今回は第2回「気になりますか？う抜きことば」(ことばの変化)を開催します。各回のみ参加もOKです。	19:00 ～ 20:30	市民活動 センター		○	会 員 100 円 会 員 外 300 円	日本語 学習支援 ボラン ティア
6/26 (日)	「日本語サポーターこうかん会」(こうかん:交換・交感・交歓・好感) 日本語の支援(サポート)に関わっている方、またはこれから関わってみたいと思う方、お互いに気付きを共有しながら楽しく情報を分かち合しましょう。	10:00 ～ 11:45	市民活動 センター		○	会 員 無料 会 員 外 100 円	日本語 学習支援 ボラン ティア
6/30 (木)	会報「BLOSSOM はつかいち」発送作業 会報の発送作業をします。協会の活動内容を聞いてみたい方にもお勧めです。	10:00 ～ 12:00	市民活動 センター		○	無料	広報ボラ ンティア
7/2 (土)	「楽しく学ぶ英会話」 簡単な英語(中学校レベル)を使って「英会話のトレーニング」をします。英語は苦手、でも話せるようになりたい方のために企画しました。初めての方、大歓迎。特に、中学や高校の生徒達の参加を待っています。 “Let's speak English! Why don't you come?” (6/28 締切)	10:00 ～ 12:00	串戸市民 センター	○ 中学生 高校生	○	100 円	土曜通訳 ガイド ボラン ティア

【お知らせ】

杉之浦の中心で国際交流を叫ぶ!



～フィリピンの家庭料理を学び、楽しもう～



杉之浦地区には多くのフィリピン出身の方が住んでいます。でも、お互い近くに住んでいても、どんな人で、どんな食生活を送っているのか…近隣の方はほとんどがご存じない状況です。フィリピンの方々と杉之浦住民の方に、料理やゲームを通じて、お互いを知っていただきたいと思い、今回、宮島市民センターと廿日市市国際交流協会共催でこのイベントを実施します。国際交流協会では、このように地域の方と在住外国人との交流のきっかけづくりにも取り組んでいます。

【開催期日】6月19日(日) 10:00～14:00

【開催場所】宮島杉之浦市民センター



編集後記

やれる範囲でボランティアとは言うものの、ちょっとたいぎいけどな、ってところくらいまではやらないとやったー! がんばったー! っていう達成感は何となく、という事を実感したトリアスロンアジア大会。
この感動をあなたにも。次は平和ツアーですよー!! (じゃすみん)

編集:発行 廿日市市国際交流協会 Hatsukaichi International Association

〒738-0014 廿日市市住吉二丁目2番16号 廿日市市市民活動センター内

TEL (0829)20-0116(火曜～金曜 9時～17時) FAX (0829)30-3113 e-mail hia21@mx4.tiki.ne.jp

ホームページ <http://ww4.tiki.ne.jp/~hia21/> ブログ: <http://hatukaichi.blogspot.jp/>

